

Schulen nehmen an Völkerballturnier des TSV Bisingen teil

BISINGEN:



Der TSV Bisingen hat am Wochenende ein Völkerballturnier veranstaltet. Foto: Jörg Wahl Fotograf: Foto: Jörg Wahl

Der TSV Bisingen hatte am Sonntag die Schüler der Klassen 3 bis 6 der Bisinger Schulen zum traditionellen Völkerballturnier in die Kirchspielsporthalle eingeladen. Mit Begeisterung waren die über 100 teilnehmenden Mädchen und Jungen mit von der Partie, sich in fairen Ballspielen mit vielen anderen Mannschaften zu messen.

Viele Zuschauer verfolgten die spannenden Spiele in der Kirchspielsporthalle. Das Turnier wurde moderiert von Conchi Koch und wurde von Lehrerinnen und Lehrern, Eltern sowie vielen Helfern des TSV Bisingen unterstützt. Der TSV Bisingen trägt mit dieser Sportveranstaltung einen wesentlichen Anteil zur Kooperation von Schule und Verein bei. Der TSV Bisingen bewirtete selbstverständlich auch die Gäste.

Preise für die Klassenkasse

Bei der Siegerehrung erhielten die jeweils drei Ersten der Gruppen zusätzlich zu den Urkunden Preise für ihre Klassenkassen.

Die Platzierungen sahen wie folgt aus: Grundschule: 1. Platz 4a (Titelverteidiger von 2015), 2. Platz 4d, 3. Platz 4c, 4. Platz 3c, 3b und 4d. Werkrealschule und Realschule: 1. Platz Realschule (RS) 6b, 2. Platz WRS 6/7, 3. Platz RS 5a, 4. Platz RS 5b.

Alle Rechte vorbehalten Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung Copyright by SÜDWEST PRESSE
Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm